
平成23年8月　第10回教育委員会　議事録

開催日時 平成23年8月24日（水）

午前９時～午前１１時２０分

開催場所　 天萬庁舎２階　会議室

出席委員 矢吹委員長、毎川委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 中前教育次長兼人権・社会教育課長、野口総務・学校教育課長

書記 三上学校教育室長

欠席委員 なし

【開会　午前９時】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午前１１時までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　８．報告Ⅱ、９．議事Ⅱ、１１．協議Ⅱ

【５．報告Ⅰ】　

教育長

教育次長 ２）第３５回西伯郡小学校水泳大会（7/27開催）結果について

別添資料（P１）のとおり

教育次長 ３）第５３回西伯郡民体育大会水泳競技の部（7/31開催）の結果について

別添資料（P２～４）のとおり

教育次長 ４）第３５回県小学校体育連盟水泳大会（8/9開催）結果について

別添資料（P５～２４）のとおり

委員 西伯小の成績が良いのは、指導者がよいのか。

教育次長

良い結果につながっているのではないかと思う。

教育次長 5)学習支援員（法勝寺中）の採用について

①8/4　少人数検討委員会に出席（９月には詳細が分かる）②8/12　教科書採択会議
③8/18～8/19　中国五県町村教育長研究大会に出席

１）教育長月例報告　

体育主任が中心となって指導している。町内の施設（プール）で１年中、泳げるのも
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質疑なし

教育次長 ６）その他

報告なし

【６．専決処分】

なし

【７．議事　Ⅰ】

教育次長 議案第２９号「平成２３年度８月教育委員会関係補正予算要求」について

（別添資料P25により説明）

委員 耐震も考えてあるか。

教育次長 当然考慮されている。

委員長 ステージをつけたことによって、広くなったのか。

教育次長 ステージの分（８２㎡）が広がったので、予算を確保しないと設計できない。

委員 「そんなに高いお金をかけるのか」という声もある。

教育長 増額が好ましくないのは分かっている。学校の体育館である以上、学校の意向を尊重したい。

防災の面、社会体育の面からも話をしてきた。

委員 将来的に会見第二小がなくなったら、社会体育、避難所などの役割も果たす。

委員 金額が高いとは思ったが、何のために必要なのか、説明を聞いてよく分かった。

委員長 ステージ設置の件だが、簡易ステージはどうなのか。

教育次長 簡易ステージにすると、出し入れの際、職員にはかなりの労力が必要である。会見第二

小の場合、少人数の職員では無理だろうと判断した。

委員 ステージを会議室ではどうかと前回も発言した。もう少し、工夫してほしい。

教育次長 設計者と協議したい。

委員長 第２９号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、第２９号「平成２３年度８月教育委員会関係補正予算要求」については承認とする。

教育次長 議案第３０号「平成２３年度９月教育委員会関係補正予算請求」について

（別添資料P２６～２７により説明）

委員 「おはなし・ドン」さんの表彰式はいつか。

教育次長 １０月２９日に仙台で行われる。

委員 コピー機をリースするより、買った方が安いのではないか。

教育次長 総務課で一括契約しているためリースである。

委員 町体の下水道使用料は、町体施設の合計か。

教育次長 西伯小の隣の町体のみの額である。漏水と思われるので、調査してみたが、まだ原因は

はっきりしていない。

委員長 第３０号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、第３０号「平成２３年度９月教育委員会関係補正予算請求」については承認とする。
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教育次長 議案第３１号「平成２２年度南部町教育行政施策の点検・評価」について

（当日資料により説明）

委員 不登校について、ふり返りが必要とあったが、良い意見だと思う。

委員 家庭のあり方が問われているという意見が多かった。何とか、手だてを考えたい。

委員 CS（コミュニティ・スクール）は、親育てという反面、大人がかかわりすぎという意見もある。

委員 家庭教育の部分で意見が言える方を、評価委員に選出してほしい。

教育長 大学教授を中心として評価をしているところや、全く評価をせず（自己評価のみ）のところ

もあるのは事実。年度内には、評価委員の設置要綱を提案したい。

委員長 評価委員さんの意見をよくまとめられている。２ページ（教育長総括）の１０行目から、「こう

したことから当該年度は～意義深い重要な年であったと言わなければならない。」とあるが、

文末を「意義深い重要な年であった。」と言いきってほしい。

委員長 第３１号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、第３１号「平成２２年度南部町教育行政施策の点検・評価」については承認とする。

委員長 ここで、時間の都合上、先に【９．議事　Ⅱ】を話し合いたいと思うが、どうか。

委員 ～異議なし～

【9.議事　Ⅱ】　　非公開

【８．報告　Ⅱ】　非公開

【１０．協議　Ⅰ】

教育次長 １）事務局提案

①平成２４年度当初予算編成に係る事前折衝（サマーレビュー）概要について

（当日資料により説明）

～質疑なし～

②その他

なし

【１１．協議　Ⅱ】　　非公開

【１２．今後の主な予定】

会議日程Ｐ４で確認
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【１３．次回教育委員会の開催日について】

１）９月（第１１回）定例教育委員会の開催について

日時　　　　９月　２２日（木）　　午後１時３０分～

会場　　　　南部町役場天萬庁舎

【１４．互礼・閉会】　午前　　１１時　２０分

本議事録は、会議の内容と相違ないことを認め、署名します。

平成　　  年　　　　月　　　　日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　議事録署名人
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